



El pasado día 8 de Marzo recibimos la visita en el CTEIB de la plantilla profesional del Mallorca Basquet. Xavi Sastre y sus jugadores disfrutaron de seguir de cerca las evoluciones de nuestras gimnastas en el entrenamiento. Incluso alguno de ellos intentó realizar alguna acrobacia (sin mucho éxito, todo hay que decirlo).

Desde aquí agradecemos su visita, esperando que les gustara, y les deseamos suerte en este tramo final de la liga LEB, en la que por el momento ocupan la segunda posición.